

CDU-Fraktion
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
SPD-Fraktion
Lothar Müller / Die Linke
Rolf Kremers / FWK

in der Bezirksvertretung Lindenthal

Klettenberg Sülz Lindenthal Braunsfeld Müngersdorf Junkersdorf Marsdorf Weiden Lövenich Widdersdorf

An die Bezirksbürgermeisterin
Helga Blömer-Frerker

An die Oberbürgermeisterin
Henriette Reker

Köln 12.06 2017

Sehr geehrte Bezirksbürgermeisterin
Sehr geehrte Oberbürgermeisterin

**Wir bitten Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung
der Bezirksvertretung Lindenthal zu setzen:**

Neuer Nachtbus „N 96“: Weiden – Lövenich – Widdersdorf – Brauweiler

An den bestehenden Nachtverkehr in den Nächten von Fr/Sa, Sa/So und vor
Feiertagen werden die Schienennachtverbindungen aus Köln mit der S-Bahn und der
KVB-Linie 1 mit einem Nachtbus „N 96“: Weiden-Zentrum – S-Bahn Lövenich –
Widdersdorf – Brauweiler ergänzt. Dieses Angebot wird probeweise ab Dezember
2017 für ein Jahr eingeführt.

Erstmalig wird auch eine Anschlussgarantie getestet: Der Bus wartet bei
Verspätungen von Stadt- oder S-Bahn bis zu 5 Minuten auf die umsteigenden
Fahrgäste in Weiden Zentrum und am Bf Lövenich.

Begründung:

Lövenich Nord, Widdersdorf und Brauweiler sind in den letzten Jahren deutlich
gewachsen. In der Nähe fahren S-Bahn und KVB im Nachtverkehr rund um die Uhr.
In diesem Segment war in den letzten Jahren ein bedeutender Zuwachs an
Fahrgästen zu verzeichnen: Das Fahrtenangebot konnte daher nahezu verdoppelt

werden. Nachtbusse sind eine wichtige und attraktive Ergänzung des umweltfreundlichen Verkehrsangebotes und sorgen für einen sicheren und preisgünstigen Heimweg für alle, die entlang ihrer Haltestellen wohnen. Erfolgreiche Nachtbusse gibt es von Köln ins rechtsrheinische Umland oder von Bergisch Gladbach nach Kürten (im NVP Oberberg eine Verlängerung nach Wipperfürth vorgesehen).

Im Westen Kölns braucht es eine Initiative für den Nachtbus.

Die Stadt Pulheim hat in ihrer Sitzung des Verkehrsausschusses vom 03.05. einen Nachtbus von Köln-Weiden-Zentrum nach Brauweiler beschlossen. Die Bezirksvertretung Lindenthal hat den Nachtbus in den Beratungen zum NVP beschlossen, doch diese Anregung wurde nicht aufgenommen. Da die Bezirksvertretung Lindenthal – wie die Gemeinde Pulheim - ein hohes Interesse an dem Nachtbus hat, wird dieser eigenständig beantragt.

Mit nur einem Bus im Ringverkehr können bei guten Anschlüssen von und nach der Linie 1 in Weiden Zentrum sowie von der S 13 / S 19 aus Richtung Köln Hbf am Bahnhof Lövenich fast alle Haltestellen in Lövenich, Widdersdorf und Brauweiler im attraktiven Stundentakt optimal in den Nachtverkehr am Wochenende eingebunden werden

Erstmalig wird auch eine Anschlussgarantie getestet: Der Bus wartet bei Verspätungen von Stadt- oder S-Bahn bis zu 5 Minuten auf die umsteigenden Fahrgäste in Weiden Zentrum und am Bf Lövenich. Hierdurch wird die Attraktivität des neuen Nachtbusses „N 96“ durch eine verbesserte Zuverlässigkeit der Umsteigeverbindungen weiter gesteigert.

gez Horst Nettessheim
CDU-Fraktion

gez Claudia Pinl
Fraktion Bündnis 90/ DIE GRÜNEN

Friedhelm Hilgers
SPD-Fraktion

gez. Lothar Müller/ Die Linke

gez Rolf Kremers / FWK